

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:38

PAG - 1 -

Viernes 19 de mayo de 2006

El Salvador

El Diario de Hoy

En Panamá ordenan la captura de Alemán

Buscados. Un juez pidió la detención del ex mandatario de Nicaragua Arnoldo Alemán, su esposa, su suegro y su ex recaudador de impuestos, acusados de blanqueo de capitales.

Un juez ordenó llamar a juicio al ex presidente nicaragüense Arnoldo Alemán, a dos de sus familiares y un ex colaborador por el delito de blanqueo de capitales en Panamá.

El juez tercero penal suplente Adolfo Mejía emitió el 15 de mayo ese fallo, en el que también se pide abrir proceso a la esposa del ex mandatario María Fernanda, al padre de ésta, José Antonio Flores, y al ex director de ingresos del gobierno de Alemán, Byron Jerez.

El fallo solicita asimismo la detención de los implicados, una medida que queda en manos de las autoridades nicaragüenses. Entre Panamá y Nicaragua no existe un tratado de extradición.

Honduras



Un juez panameño enjuició al ex mandatario y a su esposa por lavado de activos

Libran orden de captura contra Arnoldo Alemán

Un juez panameño decidió enjuiciar y ordenó la captura del ex presidente de Nicaragua Arnoldo Alemán, su esposa, su suegro y su ex recaudador de impuestos, todos acusados de blanqueo de capitales, informó una fuente judicial.

El juez Adolfo Mejía, del Juzgado Tercero de Circuito Penal de Panamá, también sobreseyó definitivamente a otros siete allegados de Alemán, quienes fueron acusados del mismo delito por la Fiscalía Anticorrupción del Ministerio Público panameño.

Costa Rica



Últimas semanas

Caudal del río San Juan se reduce severamente

Boteros con problemas para trasladar pasajeros y mercadería

Nicaragua atribuye escasez de agua a sedimentos en ríos de Costa Rica

Algunos tramos del polémico río San Juan están intransitables para los boteros, al punto que incluso niños de corta edad pueden caminar por el cauce sin temor a que los arrastre la corriente.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:38

PAG - 2 -

Su caudal ha disminuido sustancialmente desde la desembocadura del río Sarapiquí hasta el sector conocido como delta Colorado o delta Costa Rica. El problema es mayor entre este último punto y San Juan del Norte.

Autoridades nicaragüenses afirman que la falta de agua en el San Juan se debe a sedimentación proveniente de ríos de Costa Rica

Autoridades nicaragüense pretenden comenzar las excavaciones en el río San Juan a finales de este año.

El Ineter considera que las toneladas de sedimentos pueden aumentar al punto de hacer casi innavigable todo el cauce, el cual tiene 150 kilómetros de largo.

Para la entidad nicaragüense, los sedimentos y desperdicios, incluyendo agroquímicos, son arrojados desde los ríos Sarapiquí y San Carlos.

Por lavado de dinero

Panamá juzgará a Arnoldo Alemán

DPA. El expresidente nicaragüense Arnoldo Alemán tendrá que comparecer ante la justicia panameña en un juicio por el "blanqueo" de unos \$58,2 millones en el Centro Bancario Internacional de Panamá (CBI), confirmaron autoridades locales.

Alemán cumple una sentencia de casa por cárcel en su país, por delitos de corrupción y fraude. En Panamá, fue convocado por el juez tercero penal suplente, Adolfo Mejía, quien emitió una orden de captura en su contra.

El dictamen judicial incluye a la esposa de Alemán, María Fernanda Flores; a José Antonio Flores Lovo, suegro del expresidente, y al exdirector general de ingresos de Nicaragua, Byron Jerez, involucrados en el desvío de fondos públicos hacia Panamá.

Centroamérica se solidariza con nota diplomática de México a EEUU

EFE. Los cancilleres de Nicaragua, Costa Rica, Honduras y Guatemala se solidarizaron hoy con la nota diplomática que México envió a EEUU para expresar su preocupación por la construcción de un muro y el envío de 6.000 miembros de la Guardia Nacional a su frontera sur.

Al término de una reunión con su par mexicano, Luis Ernesto Derbez, los cuatro cancilleres centroamericanos dijeron "compartir" las preocupaciones "bien fundamentadas" de México.

El ministro de Exteriores de Guatemala, Jorge Briz, tomó la palabra en nombre de sus colegas centroamericanos y afirmó que seguirán "gestionando respetuosamente ante el gobierno de EEUU una reforma migratoria integral".

Nicaragua subió ventas

Nicaragua aumentó un 21% sus exportaciones hacia Estados Unidos en abril pasado, como resultado de la entrada en vigencia del tratado de libre comercio que firmaron ambos países, informó ayer una fuente oficial. El ministro nicaragüense de Fomento, Industria y Comercio (Mific), Alejandro Argüello, indicó que las exportaciones hacia Estados Unidos subieron cerca de \$4 millones -de \$22 a \$26 millones- en relación con abril del año pasado. managua. Acan-efe

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:38

PAG - 3 -

Panamá



‘Juez falló por presión de EU’: Alemán

El ex presidente Arnoldo Alemán visitó ayer al cardenal Miguel Obando y Bravo, a quien notificó que la justicia de Panamá decidió abrirle juicio y ordenó su captura por supuesto blanqueo de capitales.

Alemán dice tener pruebas que demuestran su inocencia en el juicio que se le hace en Panamá.

El ex presidente fue condenado a 20 años de prisión por lavado de dinero y otros delitos en perjuicio del Estado y desde hace ocho meses cumple arresto domiciliario.

Alemán sugirió a la justicia panameña y al Gobierno de Estados Unidos (EU), al cual acusó de estar detrás del fallo, investigar a las empresas que hicieron donaciones a la Fundación Democrática Nicaragüense, que pertenecía al colectivo que dirige. Según, María Dolores Alemán, hija del ex mandatario, su familia tiene información de que el juez Adolfo Mejía ha recibido presiones por parte del Gobierno estadounidense

Mediante el fallo, Mejía abrió causa criminal contra la esposa de Alemán, María Fernanda Flores; al padre de ésta, José A. Flores Lovo y al ex director de ingresos de su gobierno, Byron Jerez. Además sobreesayó definitivamente a ocho personas.

Estados Unidos



Ortega al frente en intenciones de los votantes en Nicaragua

Associated Presse El candidato presidencial sandinista Daniel Ortega logró colocarse levemente adelante en las preferencias electorales para las elecciones del 5 de noviembre con dos puntos arriba de su más cercano rival, reveló una encuesta de "Borge y Asociados" difundida ayer.

Ortega obtuvo un 28.4 por ciento y Eduardo Montealegre, candidato por la Alianza Liberal Nicaragüense-Partido Conservador (ALN-PC), se quedó con el 26.5 por ciento de la intención de voto.

El estudio, patrocinado y publicado por el diario La Prensa, colocó en tercer lugar a José Rizo del Partido Liberal Constitucionalista (PLC) con 17.1 por ciento, seguido por Herty Lewites del Movimiento Renovador Sandinista (MRS) con 14.8 por ciento y Edén Pastora del Partido Alternativa Cristiana (PAC), que obtuvo el 1.3 por ciento.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua